

Die Gesprächspartnerin von Albrecht Müller, Felicitas Englisch, war einmal Mitarbeiterin der Planungsabteilung im Bundeskanzleramt. Das war zu Zeiten des Bundeskanzlers Helmut Schmidt. Heute organisiert sie zusammen mit einer Gruppe in gleicher Weise demokratiegesinnter Menschen in Oberbayern Vorträge und Diskussionsveranstaltungen - so auch mit Albrecht Müller am 26. April dieses Jahres. Einladung dazu [siehe hier](#). Von **Albrecht Müller**.

Gegenstand des Gesprächs war neben den Erfahrungen von Felicitas Englisch mit der politischen Arbeit des früheren Bundeskanzlers Helmut Schmidt dann vor allem die politische Aufklärungsarbeit, die sie heute mit Freunden in ihrer Heimatregion betreibt. Da diese Arbeit heute von den Ortsvereinen und Kreisverbänden unserer Parteien fast nicht mehr geleistet wird, unterbleibt sie, oder sie wird von politisch Aktiven wie dem Freundeskreis von Felicitas Englisch übernommen.

Das Videogespräch soll zur Nachahmung ermuntern.